

Finanzieller Zustupf für den Racing Club Gränichen

## Panathlon Club Aargau unterstützt Gränicher Biker

Checkübergabe «für besondere Verdienste»



Panathlon-Unterstützung für den Racing Club Gränichen: (von links) Beat Stirnemann, Herbert Notter, Joel Roth und Kathrin Stirnemann

Bild: Marcel Suter

**An seiner April-Veranstaltung hat der Panathlon Club Aargau den Racing Club Gränichen für seine besonderen Verdienste und die grossen Erfolge im Mountainbike-Sport geehrt und mit einem finanziellen Beitrag gewürdigt.**

● **Region** Mitglieder des Panathlon Clubs sind Persönlichkeiten, die sich auf dem Gebiet des Sports engagieren oder engagiert haben, sei es als Athleten, Trainer, Schiedsrichter, Mediziner oder Verbandsfunktionäre. Ihre Aufnahme erfolgt ausschliesslich auf dem Berufungsweg. «Panathlon» stammt aus dem Griechischen und meint «Vereinigung aller Sportdisziplinen». Die Bewegung ist weltweit in 23 Nationen mit mehr als 260 Clubs und insgesamt über 11'000 Mitgliedern aus über 60 Sportsparten tätig.

### **Pflege der ursprünglichen Werte des Sports**

Die Organisation will die Werte des Sports mit dem Ziel einer harmonischen und solidarischen Entwicklung von Menschen fördern und die sportlichen Ideale als Mittel der Solidarität zwischen Menschen und Völkern pflegen. Schwerpunkte sind Fairplay, Kampf gegen Doping, Sport im Kindes- und Jugendalter sowie Sport als Teil der Kultur. Die Aargauer Vereinigung wurde 1978 gegründet, umfasst heute rund 30 Mitglieder und wird vom ehemaligen Spitzenkunstturner Bruno Cavelti prä-

sidiert. Die Mitglieder des Panathlon Clubs Aargau treffen sich monatlich nicht nur zur Pflege der Freundschaft, sondern auch zur Diskussion von aktuellen Themen rund um den Sport.

An der April-Veranstaltung informierte Philipp Noever als Präsident von Volley Schönenwerd über die einzigartige Vereinsgeschichte und die Realisierung des Projektes einer eigenen Sporthalle für Training und Wettkämpfe.

**«Vorbildliche Förderung junger Athletinnen und Athleten»** Gleichzeitig würdigte der Panathlon Club Aargau den Racing Club Gränichen für die vorbildliche Förderung junger Athletinnen und Athleten sowie die herausragenden Leistungen.

Beat Stirnemann hat sich als Trainer und Visionär des heutigen Swiss Cycling Stützpunktes Gränichen eingesetzt und gilt als Vater der grossen Erfolge. Nicht nur: Seine Tochter Kathrin Stirnemann ist Europa- und Weltmeisterin und sie wurde im März 2018 zur Aargauer Sportlerin des Jahres gekürt. Als Vertreter der jungen Gränicher Biker-Garde wurde der 19-jährige Schweizermeister und Medaillengewinner an U19-Europa- und Weltmeisterschaften Joel Roth stellvertretend für die vielen Jugendlichen im Racing Club Gränichen von Panathlon-Vorstandsmitglied Herbert Notter gewürdigt.

ME

[www.panathlonaargau.ch](http://www.panathlonaargau.ch)

[www.rcgraenichen.ch](http://www.rcgraenichen.ch)